
調査…①上大月駅の歴史･由来 ②利用状況 ③全国の学校名を冠した駅名 ④駅名変更に関わる意識 
  ↓  
 研究…①都留高校にとってのメリット ②地域にとってのメリット ③富士急行にとってのメリット 

 ↓ 
  富士急行へのプレゼン 

素朴な疑問 なぜ｢上大月駅｣なのか？ ｢都留高校前駅｣でもいいのではないのか？ 
→どうせやるなら地図に残る研究がしたい
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調査 

 

プレゼンテーションとして富士急行に直接意見をぶつけることができたのはよい経験だった。駅名変更に
は至らなかったが、私たちの要望が意見として聞き入れられたのはよい結果だったと思う。また、駅名変
更による都留高校と富士急行両者のメリットを考えられたのまではよかったが、地域の方の思いに寄り添
うことが少し出来ていなかった。 
駅名変更はいいこともあるが、それには多大な努力と苦労があることを感じた。 

駅名変更にはいたらなかったが、駅名変更だけが地域活性化になるというわけではないので、自分たち
が地域にできることを少しずつ見つけて実践することが大切なのだと感じた。 

富士急行へのプレゼン 

富士急行の回答 

研究 


